

Compte-rendu de l'assemblée générale de l'association de parents d'élèves  
du 01/10/2019

1- Election du bureau :

12 votants : 12 voix POUR

Le bureau se compose de :

Présidents : Pieirrick Benoist et Gwendoline Buy  
Trésorières : Virginie Fazilleau et Julie Auburtin  
Secrétaires : Mélanie Jamoneau et Maëlle Dahéron

2- Bilan du budget 2018/2019 :

Dépenses : L'Ape a participé au financement de Gym petits, Ecole et cinéma et aux sorties au zoo de Beauval. L'APE a aussi offert des cadeaux / matériels aux différentes classes au moment de Noël. Ces participations sont de 4539,83 euros.

Pour la préparation des différents événements, l'Ape a utilisé 3571,84 euros.

Recettes : L'Ape a reçu 1672 euros de subventions des mairies de Vasles et des Forges. L'ensemble des projets ont permis de récolter 6986,46 euros.

3- Projets de classes :

Monsieur Bodin, maître des CM2 et directeur de Ménigoute et Madame Zabern, maîtresse des maternelles de Ménigoute, ont présenté les projets qu'ils souhaitent mettre en place cette année :

- Participation à Ecole et cinéma
- Participation à Piou Piou (cinéma pour les maternelles)
- Participation aux journées de l'Usep
- Activités autour des thèmes des métiers

Pour les quatre classes cette année, ils souhaitent mettre en place un voyage d'une journée à Paris, pour voir la tour Eiffel et les bateaux. Cette action serait ensuite renouvelée tous les trois ans avec les primaires de Ménigoute, afin que tous les élèves de l'école puissent en bénéficier une fois.

**Ce projet ne peut évidemment pas être dévoilé aux enfants pour l'instant !**

Une participation financière de 40 euros serait demandée aux familles, il resterait environ 3000 euros à financer.

Pour la fête de l'école, ils ont expliqué qu'ils mettraient en place un grand projet commun, comme il y a eu l'année dernière, tous les deux ans.

#### 4- Projets de financement de l'APE :

Les projets reconduits sont : la tombola, la boum de Noël, couplée avec la fête de Noël de la mairie de Ménigoute (le 21 décembre) et la fête des écoles (26 juin).

La vente de produits Gaillard sera aussi reprise.

La vente de chocolats pose plus question, il faut voir s'il y a la possibilité d'une production plus locale.

Il serait envisageable de partir sur une production de torchons ou de sacs cabas avec des dessins d'enfants, notamment pour le voyage à Paris.

#### 5- Prochaine réunion :

Le 19/11 à 20h, salle des Forges, afin de préparer la boum de Noël.